

LazisMu Tanggap Bantu Korban Kebakaran di Magelang

Sabtu, 20-06-2020

MUHAMMADIYAH.ID, MAGELANG,-- Pada hari Selasa (8/6), terjadi musibah kebakaran yang menimpa rumah Rachmat Sulistyanto yang terletak di Kelurahan Magersari, Kecamatan Magelang Selatan, Kota Magelang, Jawa Tengah. Peristiwa kebakaran ini terjadi pada pagi hari sekitar pukul 02.00 WIB saat dirinya dan keluarga tertidur.

Ketua Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (LazisMu) Kota Magelang Andi Triyanto menyampaikan bahwa Muhammadiyah turut prihatin dan berharap bisa membantu meringankan beban keluarga korban pasca bencana kebakaran ini. Satu hari setelah kejadian LazisMu langsung melakukan cek dan survei lokasi ke rumah korban sekaligus menyampaikan rasa duka yang mendalam. Survei yang dilakukan terkait identifikasi kerusakan rumah dan juga terkait fasilitas – fasilitas lain yang terkait dengan sumber mata pencaharian atau pekerjaannya.

Setelah survei dilakukan, kemudian LazisMu menyerahkan bantuan uang sebesar Rp. 15.690.800 (Lima Belas Juta Enam Ratus Sembilan Puluh Ribu Delapan Ratus Rupiah). Bantuan yang berasal dari para donatur tersebut diharapkan dapat bermanfaat untuk meringankan beban keluarga korban sekaligus dapat digunakan untuk melakukan perbaikan rumah serta persiapan – persiapan lain untuk menjalani kehidupan selanjutnya.

“Dari survei yang kami lakukan ternyata pemilik rumah sehari – hari memiliki aktifitas usaha bisnis berupa warung makan, selain untuk perbaikan rumah mudah – mudahan bantuan ini bisa digunakan untuk memperbaiki beberapa fasilitas khususnya yang terkait dengan aktifitas usaha sebagai mata pencaharian sehari – harinya “ katanya pada Jum’at (19/06).

Menurut informasi dari Rachmat Sulistyanto yang akrab disapa Yanto, Kepala keluarga mengatakan bahwa sumber api berasal dari ledakan kompor di dapur, hampir seluruh bagian rumah terbakar

“Kami mengucapkan banyak terimakasih atas kepedulian dan bantuan yang diberikan, semoga ini dicatat oleh Allah menjadi amal kebaikan bagi warga masyarakat yang telah memberikan bantuan dan juga bagi Lazismu, semoga Allah selalu memberikan keberkahan dan kesehatan bagi kita semuanya,” kata Yanto usai menerima bantuan yang diserahkan secara simbolis oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Magelang Solichin. (Syifa)

Sumber : Handy SN